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《施政方針に対する質問者一覧》 

（平成 22 年 2 月定例会） 

 

【2 月 24 日（水）】 
1.木 村 吉 雄 議員 

 ①市政運営の基本的方針 

  ★政権交代と市長の政治姿勢について 

  ★政策施行の最大課題は 

 ②元気です塩竈 

  ★港湾の活性化について 

  ★観光のまち塩竈について 

 ③安心です塩竈 

  ★安全・安心・防犯ロードの整備について 

  ★廃屋対策について 

 ④大好きです塩竈 

  ★知育・徳育・体育について 

  ★文化・芸術活動について 

 

 

2.小 野 幸 男 議員 

 ①市政運営の基本的な考え方 

  ★安全と安心の街づくりについて 

  ★えほんデビュー事業について 

 ②元気です塩竈 

  ★神社参道線について 

 ③安心です塩竈 

  ★高齢者福祉及び介護予防について 

 ④大好きです塩竈 

  ★スポーツ振興のビジョンについて 
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3.吉 川   弘 議員 

①市政運営の基本的な考え方 

★第５次塩竈市長期総合計画について 

・市民意向調査報告書の結果について 

②行財政改革の推進 

★第３次塩竈市行財政改革推進計画について 

・行財政改革推進計画の考え方について（財政収支見通し、定員適正化計画、地方

自治体の役割） 

③安心です塩竈 

★木造住宅耐震化について 

・耐震化対象件数を検証すべきでは 

・これまでの取り組みと耐震化を引き上げるための市の計画は 

・防災先進県の静岡県の教訓に学ぶべきでは（啓蒙活動、入口となる耐震診断は無

料化、耐震補強への助成額） 

④大好きです塩竈 

★学校給食について 

・子どもたちの食生活の状況と「食育」の取り組みについて 

・本市の自校方式の給食について 

★「あおぞらスポーツプラン」について 

・これまでの取り組みの総括はどのような内容か。今後、何を見直すというのか。 

 

【2 月 25 日（木）】 

4.鎌 田 礼 二 議員 

 ①２期目最終年として 

  ★市長就任 2 期目最終年として 

 ②元気です塩竈 

  ★魚市場と塩竈港の方向性について 

  ★本町の今後について 

  ★市内の雇用促進について 

 ③安心です塩竈 

  ★防災について 

  ★高齢者の福祉について 

  ★自殺防止対策について 

  ★市立病院の今後について 

 ④大好きです塩竈 

  ★ＮＥＷしおナビ１００円バスについて 
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  ★学力向上について 

  ★バイオディーゼル燃料化事業について 

  ★市民活動について 

  ★浦戸振興について 

 

 

5.伊 勢 由 典 議員 

①施政方針はじめに 

★経済認識について 

・市長の経済の認識見解について 

②市政運営の基本的な考え方 

★地域経済の活性化の取り組みについて 

・魚市場について 

・水産加工業活性化について 

★中小企業について 

・融資拡大と中小企業等金融円滑化法について 

・中小企業振興条例の活用について 

★中心商店街支援について 

 ・商業振興について 

★長期総合計画策定について 

・次期長総の市民意向調査報告書について（「満足度と重要度」の評価について） 

・市民懇談会提言について（「提言」と策定本部・審議会の今後の取り扱いについ

て） 

③元気です塩竈 

★改定「仙台塩釜港湾計画」について 

・塩釜港の今後について 

④安心です塩竈 

★住宅行政について 

・「市営住宅長寿化計画」策定と既存施設・雇用促進住宅等の有効活用について 

⑤行財政改革の推進について 

★第３次行財政改革推進計画について 

 

 

6.佐 藤 英 治 議員 

 ①市政運営の基本的な考え方 

  ★景気と雇用への道筋の具体策 

  ★観光振興への具体的取り組み 
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  ★塩竈の歴史・文化を生かすシステム 

  ★少子化対策の出生率への成果 

  ★高齢化対策の今年の重点ポイント 

 ②大好きです塩竈 

  ★「国民読書年」への市の対応 

  ★学校における読書状況と図書司書実態 

  ★学力向上と土曜日活用及び夏季休業の短縮 

 ③安心です塩竈 

  ★市道の整備 

・市民・地域の要望の実情と実績度 

・要望に対する予算的配慮 

  ★市立病院の全適 事業管理者の選考基準への考え 

  ★健康しおがま２１プラン 生活習慣病に対する日常対策とは 

 ④行財政改革の推進 

  ★将来（１０年・２０年）の安心財政と広域行政 

 

 

【2 月 26 日（金）】 

7.菊 地   進 議員 

 ①政治姿勢について 

  ★福祉の向上について 

  ★地域経済の活性化について 

  ★第５次長期総合計画について 

 ②元気です塩竈 

  ★水産と港湾について 

  ★中心商店街の活性化について 

 ③安心です塩竈 

  ★玉川保育園と保育行政について 

  ★障害者の施設整備について 

 ④大好きです塩竈 

  ★町内会運営について 

 ⑤行財政改革の推進 

  ★業務委託・指定管理について 

 

8.曽 我 ミ ヨ 議員 

①元気です塩竈 
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★雇用対策について 

・雇用拡大の取り組みについて 

・市役所のパート雇用、細切れ雇用を無くして正規雇用を増やす取り組みを 

★地元中小企業の仕事おこしについて 

・小規模工事発注の枠拡大の取り組みについて 

・住宅リフォーム助成事業の取り組みについて 

②安心です塩竈 

★子育て支援について 

・「のびのび塩釜っ子プラン」後期計画（案）について 

・公立保育所の施設整備と未満児保育の定数の拡大について 

・乳幼児医療費助成対象年齢の拡大を 

★高齢者福祉について 

・高齢者の住んでいる地域で、高齢者が気軽に参加・活用できる拠点づくりを 

 

 

9.佐 藤 貞 夫 議員 

①元気です塩竈 

★観光と交流人口増大について 

・海外はもとより国内における観光対策と交流人口増加の取り組み 

・浦戸の振興のための交流人口増加対策 

②安心です塩竈 

★社会教育の振興について 

・壱番館、エスプ、公民館活用による様々な行事計画による交流人口の増大につ 

いて 

★市立病院の再建について 

・入院、外来ともに増収しておる現状ではあるが病床利用率の目標を決めるべき 

と思うが 

・経営の効率化のための今後改善を望む事項の確実な進展の見通し 

・再編ネットワーク化、経営形態の見直しの今後改善を望む事項の進展の見通し 

★事業管理者の見通し 

・本年４月から事業管理者を置くことになるが完全な見通しが固まっているのか 

★財政健全化と公立病院改革プランの点検評価はこれからどのようにするのか 

・改革プランの点検評価は今後どのようにチェック体制をとるのか。点検や実効 

性を誰が評価するのか。 

③歳入の確保について 

★市税の確保はもとよりふるさと納税の取り組み 

・財政難打開のため、ふるさと納税についての協力要請の取り組み状況について 


